

B 67 im Bereich des Flughafen Graz ist wieder befahrbar

Nach 1,5 Jahren ist die Bundes-Straße 67 im Bereich des Flughafen Graz wieder befahrbar. Grund für die lange Sperre war der Bau der Koralm-Bahn.

12. Dezember 2022,
12:15 Uhr



© Wieser

Nach 1,5 Jahren ist die Bundes-Straße 67 im Bereich des Flughafen Graz wieder befahrbar. Grund für die lange Sperre war der Bau der Koralm-Bahn.

Die Bundes-Straße B 67 war 1,5 Jahre lang gesperrt. Die Straße ist auch als "Flughafen-Straße" bekannt. Sie führt vom Süden der

Steiermark Richtung Graz. Ein Teil der Straße führt direkt am Flughafen Graz vorbei.

Änderungen

Gesperrt war die Straße im Bereich Feldkirchen bei Graz. **Grund der Sperre war der Bau der Koralm-Bahn. Ab heute (12. Dezember) darf die Straße B 67 in diesem Bereich wieder befahren werden.** Es gibt Geschwindigkeits-Beschränkungen. Die Verkehrs-Führung wird vorläufig anders sein.

Die Koralm-Bahn

Die Koralm-Bahn verbindet Graz und Klagenfurt. Die Strecke ist 130 Kilometer lang. Im Dezember 2025 soll die Koralm-Bahn in Betrieb gehen. So soll die Fahrt-Zeit zwischen Graz und Klagenfurt um einiges verkürzt werden.

Hier geht es zur Original-Geschichte